

## 市長表彰



三谷東小2年の鈴木志季さんが「全日本青少年フルコンタクト空手道選手権大会」の小学1年生男子軽量級で優勝しました。

## しあつくるりんバス



塩津地区を走る「しあつくるりんバス」の出発式が開催されました。バスのマークには、地区的シンボルである塩津小のクスノキが描かれています。

e.jan\_gamagori



蒲郡市公式アカウント

いいじゃんがまごおり

▶ e.jan\_gamagori

e.jan\_gamagori \*\*

だいぶ風が涼しくなってきて  
#秋 が感じられるようになりました。  
#拾石川 では秋の訪れを知らせる#彼岸花 が  
今年もきれいに咲いています!  
ぜひ見に行ってみてください!

\*\*

#いいじゃんがまごおり  
#蒲郡 #蒲郡市 #愛知 #愛知県 #東三河  
#ファインダー越しの私の世界 #キリトリセカイ  
#誰かに見せたい景色 #instagood #gamagori



# いいじゃんがまごおりの  
ハッシュタグをつけて  
投稿しよう!



## ふれあい宅配便



街の話題や出来事を写真で紹介します

## 市長表彰



竹島小1年の三浦琳平さんが「全日本青少年フルコンタクト空手道選手権大会」の幼年男子軽量級で優勝しました。

## 海ごみを使ってアートを作ろう



漁網の廃材や海ごみを活用してラリー三河湾の応援フラッグを描くワークショップが開催されました。この中から選ばれたデザインが、実際にラリーで応援フラッグとして使用されます。